

La « Sage-femme » de Martin Provost

CINÉMA Le réalisateur de « Sage-femme », Martin Provost, sera aujourd'hui, à 17 h 30, au cinéma Jean-Eustache, à l'avant-première de son film. La distribution est prestigieuse avec Catherine Frost, dans le rôle de la Sage-femme qui voit débarquer la maîtresse fantasque de son père défunt, incarnée par Catherine Deneuve. Le réalisateur ira à la rencontre du public à l'issue de la projection. Places en vente sur le site du cinéma : www.webeustache.com et à la caisse, tél. 05 56 46 00 96.



Martin Provost.